Anlage zum Bericht der Kassenprüfung

betrifft: Berichtsjahr 2020



Die ordentliche Kassenprüfung des Schützenvereins Eintracht Ebersbach hat am 3. Januar 2021 stattgefunden. Zum betreffenden Wirtschaftsjahr 2020 konnten in diesem Rahmen ergänzend folgende Feststellungen getroffen werden:

Die aktuelle Mitgliederzahl des Schützenvereins Eintracht Ebersbach beträgt: 273 Mitglieder; davon 24 Zweitmitglieder.

Das Wirtschaftsjahr 2020 unseres Schützenvereines war geprägt durch einen starken Umsatzeinbruch im Vergleich zu den Vorjahren. Dieser resultiert insbesondere aus der coronabedingten Einstellung unseres gesamten Schieß- und Wirtschaftsbetriebes im März 2020. Gleichzeitig wurden Ausgaben für Neuanschaffungen getätigt, die bereits vor dem Lockdown angestoßen wurden. Hier sind vor allem zu erwähnen:

- Renovierung der Schießschränke und der Wirts-Stuben-Schiebewand
- Thekenumbau mit Gläser-Spülmaschine
- Renovierung des WC im Erdgeschoss

Außerdem waren Investitionen in ein umfassendes Hygienekonzept für die Wiederaufnahme des Schießbetriebes nach unserer Sommerpause im September erforderlich. Auch der Wirtschaftsbetrieb konnte damals kurzfristig wieder aufgenommen werden, bevor im November 2020 ein erneuter Lockdown begann, der bis heute anhält. Derzeit ist nicht absehbar wann der Schieß- und Wirtschaftsbetrieb wieder aufgenommen werden kann.

Dank einer Vielzahl von Mitgliedern, die trotz der Einschränkungen keine Mitgliedsbeiträge zurückgefordert haben und Gönnern, die den Verein mit großzügigen Spenden unterstützen, aber auch Zuschuss-Zahlungen (noch vom Standumbau 2016) sowie Rückstellungen, die in den wirtschaftlich starken Vorjahren gebildet werden konnten, war unser Verein auch im schwierigen Wirtschaftsumfeld 2020 zu jeder Zeit liquide.